

BENEFICIARIOS DEL PROGRAMA EMPRENDE MAGALLANES SE REUNIERON CON LA DIRECTORA EN UN CONVERSATORIO

- *Cada uno/a se adjudicó un monto de 2,5 millones de pesos para la creación de nuevos negocios en la ciudad de Puerto Natales.*
- *El presupuesto total del programa es de \$651 millones pesos, mientras que para dicha ciudad la inyección de recursos alcanza los \$145 millones de pesos.*

Puerto Natales, martes 21 de septiembre de 2021: En el Centro de Negocios Sercotec de Puerto Natales, la directora del Servicio de Cooperación Técnica, María Soledad Solo de Zaldívar, se reunió con los beneficiarios del programa Emprende Magallanes, cuyo objetivo es crear nuevos emprendimientos en la región con oportunidad de participación en el mercado.

“Con el programa Emprende Magallanes, hemos entregado más de \$145 millones de pesos para la Provincia de Última Esperanza, nuestro compromiso es seguir aportando con el crecimiento económico de nuestra región”, dijo la directora del Servicio.

Previo a la certificación se realizó un conversatorio donde cada emprendedor/a comentó acerca de su negocio y proyectos a futuro que tienen con el emprendimiento. Tal como es el caso de María José Carnas, dueña de Emporio Luna Decoraciones. “Mi emprendimiento tiene que ver con todo lo que se necesita para los cumpleaños y fiestas. Con los fondos armaré una tienda, en la cual tenga todo lo necesario para realizar cualquier tipo de celebraciones, ya sean cumpleaños, aniversarios, festejos de todo tipo. La mayor parte, que tenga que ver con globos, candy bar, arriendo de mesas, fondos de cumpleaños”, dijo. Además, agradeció al Servicio por el fondo adjudicado. “Estoy muy contenta y muy agradecida de todas las personas que nos apoyaron y nos orientaron a cómo realizar el proyecto. Quiero motivar a las personas a que postulen, ya que no es difícil acceder a este beneficio, y nos ayuda a salir del problema económico que estamos pasando”, terminó.

Otro de los beneficiarios que llegó hasta el Centro de Negocios, ubicado en Barros Arana 212, fue Cristian Almonacid, quien tiene un emprendimiento de fabricación de construcción de domos. “Con los recursos compraré específicamente herramientas e insumos para las fabricaciones y la construcción. Agradezco la gestión, la rápida evaluación que tuvieron en los distintos proyectos, y en lo rápido que se notificó también”, dijo.

Por su parte, Eduardo Barrios, comentó que su negocio tiene que ver son la publicidad sostenible. “Mi proyecto consiste en ocupar materiales reciclables y sustentables para una publicidad más moderna, y así también, dejar el papel y ocupar lo que es digital. Con los fondos quiero comprarme materiales sustentables que no contamine el medio ambiente”, comentó.

BENEFICIARIOS DEL PROGRAMA EMPRENDE MAGALLANES SE REUNIERON CON LA DIRECTORA EN UN CONVERSATORIO

Finalmente, Magdalena Ruiz, bajo el nombre Kit Aventurero, contó su historia sobre un producto que ella inventó, "hubo tanta demanda que ya no me da abasto para una producción artesanal", dijo mostrando un estuche con lo necesario para transportar y consumir mate. "Estoy super entusiasmada con lo que se viene, con este nuevo emprendimiento. Es una buena herramienta para dar un gran impulso y poder seguir creciendo y entrar al mundo comercial. Muchas gracias a Sercotec por esta oportunidad", terminó.

Este conversatorio y certificación Emprende Magallanes continuará mañana en el Centro de Negocios para finalizar con los 57 beneficiarios de la ciudad de Puerto Natales.

Emprende Magallanes es un programa financiado por el Gobierno Regional de Magallanes y Antártica Chilena con la aprobación del Consejo Regional.



556 total visits, 4 visits today